

ABSTRAK

Perancangan Ulang Komunikasi Visual Distro Tangkelek dalam bentuk Media *WebDesign*

Oleh: Dina Annisa/ 2012

Distro Tangkelek sebelumnya pernah memiliki *website*. Namun karena berbagai hal, antara lain kurangnya peminat audiens terhadap *website* yang kurang menarik dan monoton, maka *website* Distro Tangkelek tidak berjalan baik. Berdasarkan hal tersebut penulis merancang kembali desain web Distro Tangkelek. Hal ini juga dikarenakan penulis melihat prospek Distro Tangkelek ke depan akan memiliki banyak kompetitor juga pembajak desain Distro Tangkelek yang semakin marak. Selain itu menjadikan *website* Distro Tangkelek sebagai media pelayanan dan informasi produk, dan perantara antara Distro Tangkelek dengan audiens. *Website* Distro Tangkelek merupakan wadah bagi audiens untuk menyampaikan keluhan dan bisa berinteraksi dengan Distro Tangkelek. Kemudian sebagai penyampai informasi yang cepat dan dapat dijangkau oleh semua pengguna internet di seluruh Indonesia.

Metode perancangan desain web ini menggunakan analisis SWOT, bertujuan untuk merancang ulang sebuah desain web yang sudah ada. Keunggulannya yaitu didirikan oleh kawula muda yang paham seluk-beluk distro dan selera pasar. Diharapkan mampu menghadapi ancaman dari persaingan dengan kompetitor yang jumlahnya terus meningkat.

Hasil akhir dari perancangan ini adalah sebuah *website* yang terdiri dari 5 halaman yaitu halaman pembuka, *home*, *catalog*, *gallery* dan *contact*. Desain yang menarik, memadukan antara ikon-ikon bercirikan Kota Padang dengan warna dan ilustrasi yang diiringi dengan tipografi yang komunikatif, antara lain yaitu siluet Jembatan Siti Nurbaya dan ikon tangkelek. Desain *website* Distro Tangkelek juga memiliki sistem interaktif yang bertujuan mempererat hubungan antara Distro Tangkelek dan audiens, dengan cara bagaimana mengajak audiens untuk mengunggah foto dirinya bersama produk Distro Tangkelek ke dalam *website*. Selanjutnya perancangan desain web Distro Tangkelek didukung sepuluh media lainnya guna mem-*branding*-kan alamat *website* Distro Tangkelek yaitu tangkelek.com. Media pendukung tersebut yaitu Background Twitter, Banner Web, X-Banner, T-Shirt, Flyer, Business Card, Flag Chain, Goodie Bag, Mousepad, Sticker.